

Warum ist die Tür neu zu?

Protestnote

Wir, die Mieter der Brisgistrasse 24, Baden sind entsetzt über die eigenmächtige und unzumutbare Entscheidung, die Haustür ab sofort dauerhaft verschlossen zu halten. Diese Maßnahme wurde ohne unsere Beteiligung oder Zustimmung durchgesetzt und bringt erhebliche Einschränkungen für unser tägliches Leben mit sich.

Besonders für Familien mit Kindern stellt dies eine unnötige Belastung dar. Spontanes Verlassen des Hauses, sei es zum Spielen, Briefkasten leeren oder Müll rausbringen wird dadurch erschwert oder gar verhindert.

Es ist absolut inakzeptabel, dass über unsere Köpfe hinweg solche Maßnahmen getroffen werden, die das Zusammenleben im Haus massiv beeinträchtigen. Wir erwarten von Ihnen, dass diese Entscheidung unverzüglich rückgängig gemacht wird. Eine solche Schikane der Mieter scheint Norm zu sein